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ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

ВЫШЛИ НА ЛУГА ЗВЕНЬЯ
ФЕРМ АМ-П ОЛНЫЙ   ЗАПАС  КОРМОВ

Обеспечить в достатке корма-

ми общественный скот — такая
задача поставлена сейчас перед

земледельцами совхоза «Осьмин-
ский». Чтобы этого достичь, нын-

че предстоит заготовить 4.470
тонн кормовых единиц всех видов

грубых и сочных кормов, в том

числе 2.600 тонн сена, 5.175 тонн
силоса, 4.096 тони монокорма,

2,920 тони корнеплодов. Это
практически в два раза больше,
чем было заготовлено в прошлом

году. Только для того, чтобы за-

готовить 2.600 тонн сена, надо

скосить многолетние и естествен-

ные травы, а также травы с

улучшенных сенокосных угодий
на площади 989 гектаров и поч-

ти с половины площадей получить

второй укос.

Что и говорить, задача нелег-

кая. Но, как мы все хорошо по-

нимаем, решить ее нужно и мож-

но. Прежде всего потому, что
нынче наш машинно - тракторный
парк пополнился новой высоко-

производительной техникой, в ча-

стности, косилками и комбайнами
Е-280, Е-301 и КСК-ЮО. А это
большое подспорье. И  во-вторых,

.. за последние два —три года мы
накопили опыт организации кор-
мозаготовительной кампании, ког-
да упор сделан на механизиро-
ванные звенья. И в этом году все
кормодобывающие работы будут
вести звенья, а на заготовке си-
лоса и сенажа — отряд.

В начале минувшей недели на
луга бригады Морди уже вышли
звенья по заготовке прессованно-
го сена. Руководят ими опытные
механизаторы, работающие на
прессподборщиках,  В.  С. Серков, 
И. А. Елесин  и  Б.  И.   Рюмин. С 
первых дней между ними развер-
нулось острое трудовое соперни-

чество, в котором пока лидирует
Б. И. Рюмин. Ежедневно он пе-
рекрывает норму на 30 процен-
тов. А всего на вчерашний день
три звена заготовили 242 тонны
прессованного сена.

Почему мы начали зоготовку
кормов именно с сена? Конечно,
травы на лугах, честно говоря,
мне, как агроному, даже жаль
скашивать. Ведь через недельку
—другую можно было бы с тех
же полей получить более богатый
урожай. Но время не ждет, надо
спешить использовать возможно-

сти сухой погоды. А силос и в
дождь готовить можно будет.
Хотя, вообще-то, пока нас особо
погода не балует. Скошенные
травы сохнут медленно. Прихо-
дится прессованные кипы досу-
шивать в сараях с помощью при-
нудительной активной вентиляции.

Но надо  отдать  должное меха- 
иизаторам и полеводам: они не
оставляют работу в любую пого-
ду, переждут дождь— и снова  па

луга. Правда, пока темпы немного

отстают от прошлого года. Ска-
зывается нехватка людей. В
прошлом году, при норме 90
тонн в день прессовали до

130, а нынче — пока по 50—60
тонн. Но с прибытием ленинград-
ских шефов (они уже устраива-

ются) темпы, безусловно, возра-

стут.

Чтобы настрой этот не пропа-

дал, руководители хозяйства, пар-
тийное бюро и рабочий комитет

профсоюза постоянно следят,

чтобы механизаторы и полеводы
работали в хороших условиях.

Ежедневно до звеньев доводятся
итоги работы их за предыдущий
день, объявляется, кто победил.
На полях ежедневно бывают ру-
ководители, агроспециалисты, сек-

ретарь партбюро Ф. И. Попов,
председатель рабочего комитета

Е. С. Проворова. В честь побе-
дителей выпускаются «молнии»,
на территории центральной усадь-

бы зажигается звезда. Прямо в
поле доставляются им горячие

обеды, приготовленные в совхоз-
ной столовой. Надо отдать долж-

ное работникам ее — рабочие до-
вольны питанием. Одним словом,
забота о людях, как и должно
быть, проявляется всесторонняя.

Как и в предыдущие годы,
большие надежды мы возлагаем
на помощь местного населения.

Депутаты Поречского сельского
Совета, члены рабочего комитета
профсоюза и партийное бюро сов-
хоза уже побывали практически
во всех деревнях, провели беседы
с пенсионерами и дачниками.
Многие откликнулись на наши
просьбы и обещали заготовить и
сдать совхозу не менее тонны
высококачественного сена. А каж-
дый рабочий хозяйства взялся
заготовить по 1—1,5 тонны зеле-
ной массы на силос.

На днях будем приступать и к
массовой заготовке силосной мас-
сы. Сейчас идет окончательная
расчистка траншей, готовится
пленка для их закрытия. В этом
году для лучшей герметизации
силоса, а значит, и повышения
качества его не будем пленки на-
кладывать одна на другую, а го-
товим из них одно большое по-
лотно. С целью улучшения каче-
ства силоса в этом году на ут-
рамбовке зеленой массы в тран-
шеях будут работать два тяже-
ловесных трактора  Т-100.

В общем, кормодобывающий
конвейер набирает силу. Впереди
большая, кропотливая работа, от
результатов которой во многом
зависит судьба планов и социа-
листических обязательств, приня-
тых нашими животноводами.

А. КАШЕЕВ,
главный агроном совхоза
«Осьминский».

ПЕРВЫЕ
ИТОГИ ИЮНЯ

В совхозе «Старопольекий»
подвели итоги социалистическо-

го соревнования среди живот-

поводов за первую декаду июня.
Хороших показателей добились
пастухи Б. Г, Логунцов и В, С.
Степанов с фермы Шакицы, От
каждой коровы гурта, который
они обслуживают, в среднем по-

лучено по 94 килограмма моло-

ка при обязательстве 92 кило-

грамма.

Самые высокие надои иа
ферме за этот период получили

доярки 3, А, Отразова и П. М.
Шипулина, работающие вместе,

В среднем от каждой коровы
надоено по 107 килограммов

молока при обязательстве 102
килограмма,

А лучший результат среди

животноводов совхоза за пер-
вую декаду у доярки фермы
Замошье Т. И, Горбуновой. При
обязательстве 1О0 килограммов

она получила в среднем от каж-

дой коровы по 144 килограмма

молока.

Т. КУЗНЕЦОВА,
председатель рабочего ко-

митета профсоюза совхоза
«Старопольский».

К ЦЕЛИ-
УВЕРЕННЫМ
ШАГОМ

Стабильно, с большим опере-

жением плановых задании ра-

ботает в этом году доярка фер-
мы Выскатка совхоза «Родина»
М. М. Лицова. Получив за пять

месяцев в среднем от каждой
коровы по 1.316 килограммов

молока, Мария Михайловна
уверенно идет к выполнению

годового плана — надоить в

среднем от коровы по 3.170 ки-

лограммов, С начала года по-

лучена прибавка к прошлогод-

нему уровню в 263 килограмма.

Майский результат тоже вы-

сок: получен 361 килограмм

молока в среднем от коровы

при плане 272 килограмма,

«Плюс» к прошлому году со-

ставил 101 килограмм.

ЗАСЕДАНИЕ БЮРО
ГОРКОМА КПСС

Состоялось очередное засе-

дание бюро горкома КПСС. На
нем обсуждены итоги 1978 — 79
учебного года в системе поли-
тического просвещения и эконо-

мического образования трудя-

щихся и задачи на 1979—80
учебный год в свете постанов-

ления ЦК КПСС «О дальней-
шем улучшении идеологической,
политико-воспитательной рабо-
ты». С сообщением об итогах

выступил заместитель заведую-

, щего отделом пропаганды и

■агитации ГК КПСС В. Д. Ни-
кулин. О том, как работал в

течение учебного года город-

ской семинар пропагандистов,

рассказала его руководитель

Н. Н. Алексеева. Второй сек-

ретарь горкома ВЛКСМ Н. Па-
нарин доложил о занятиях в

системе комсомольского поли-

тического просвещения. На бю-
ро были заслушаны также объ-
яснения секретарей партийных
организаций регенератного за-

вода П. И. Лапика и совхо-

за «Старопольекий» Г. С.
Титова по поводу недостатков

в организации политической и

экономической учебы трудя-

щихся. Обобщил выступления

первый секретарь ГК КПСС
Л. И. Бурин.

По обсужденному вопросу

принято постановление.

В работе бюро участвовал и

выступил консультант Дома
политического просвещения Ле-
нинградского ОК КПСС Е. Л.
Константинов.

На заседании бюро рассмот-

рены и другие вопросы, по ко-
торым приняты соответствую-

щие постановления.

О НАСУЩНЫХ
ЗАДАЧАХ

Партком производственного

объединения «Ленинградсла-
нец» организовал семинар сек-

ретарей цеховых партийных ор-

ганизаций, заместителей секре-

тарей и партгрупоргов по раз-

личным проблемам партийной
работы и хозяйственной дея-

тельности иа предприятиях

объединения.
Директор объединения В. П.

«Рябцев в своем докладе пред-

ставил полную картину дея-

тельности всех предприятий в

текущем году, проанализировал

работу и передовых бригад, и
невыполняющих план, назвал

слагаемые успехов в первых

коллективах и причины отста-

вания в других. Секретарь ГК
КПСС В. П. Ильина в своем вы-

ступлении говорила о задачах

актива объединения «Ленин-
градсланец» в свете постанов-

ления ЦК КПСС «О дальней-
шем улучшении идеологической,
политико-воспитательной рабо-
ты». Заведующий организацион-

ным отделом ГК КПСС Г. Г.
Михайлов сосредоточил внима-

ние участников семинара на
необходимости улучшить пар-
тийное руководство профсоюз-
ными организациями. Выступ-
ление секретаря парткома Э. Я-
Ткаченкова нацеливает на улуч-
шение всей организационной и

идеологической работы на пред-

приятиях, главным образом —

на устранение недостатков, от-

меченных на недавно состояв-

шемся пленуме ГК КПСС.

ВСКРЫТЫ
НЕДОСТАТКИ

В головном совхозе специа-

лизированного производствен-

ного объединения «Родина» со-
стоялось открытое партийное
собрание, на котором рассмот-

рено обеспечение дальнейшего
роста производительности тру-

да в цехе животноводства в
свете требований июльского

(1978 года) Пленума ЦК
КПСС. С докладом выступил
главный зоотехник хозяйства
А. Я. Дранцов.

В обсуждении доклада при-
няли участие председатель Вы-
скатского сельского Совета на-

родных депутатов Г. И. Кар-
гаева, бригадир свиноводче-

ской фермы Выскатка М. Ф.
Лихова, заместитель генераль-

ного директора СПО «Родина»
по животноводству В. И. Дмит-
риева, зоотехник по крупному

рогатому скоту объединения
Н. М. Киверова, главный вет-

врач объединения Ю. И. Шер-
баков, пенсионер Г. Ф. Сули-
мое и другие.

Партийное собрание вскрыло

ряд серьезных недостатков, тор-

мозящих рост производитель-

ности труда, увеличение произ-

водства и продажу государст-

ву продуктов животноводства,

наметило в принятом постанов-

лении пути их устранения.

В работе собрания участво-

вал и выступил второй секре-

тарь ГК КПСС Н. В. Смирнов.

УПОР НА КРИТИКУ
На очередном заседании

парткома объединения «Ленин-
градсланец» рассмотрена дея-

тельность партийной организа-

ции шахты «Ленинградская» по

руководству цеховыми партий-
ными организациями.

Заслушаны отчет секретаря

парткома шахты «Ленинград-
ская» Н. А. Ерунова, выступ-

ления членов комиссии, гото-

вившей вопрос. Обсуждение
шло в критических тонах. Осо-
бенно большие претензии

предъявлены парткому шахты

за слабый контроль выполнения

своих же постановлений и по-

становлений вышестоящих ор-

ганизаций; далеко от совершен-

ства планирование партийной
работы.

Партком объединения при-

нял конкретное постановление,

направленное на коренное улуч-

шение партийной работы на

шахте.

ВНИМАНИЕ-
НАСТАВНИЧЕСТВУ

На очередном заседании пар-

тийного бюро регенератного за-

вода была рассмотрена работа
завкома профсоюза по разви-.

тию наставничества.
С докладом выступил пред-

седатель завкома профсоюза
А. А. Денисов. При подготовке

вопроса на бюро работала ко-
миссия, которая вскрыла ряд

недостатков. В обсуждении до-

клада приняли участие В. А.
Браун, Е. А. Зорский, Г. С.
Иванова, Л. А. Каща.

В работе партийного бюро
приняла участие заведующая

отделом пропаганды и агита-

ции ГК КПСС Н. Н. Алексеен-
ко.

Добросовестное  отношение к выполнению любого задания, бе
режное отношение к технике, общественная работа поетавил " ^Г"
низатора Виктора Яковлевича Удальцова     в ряд   П У ЧШИХ   Р 3"*"
ПМК-15. И это несмотря на то, что    работает     он   там всего около
двух лет. В. Я. Удапьцо. - член "«"Р»^"^^^^,^.,.
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СКОНСТРУИРОВАЛИ

СТУДЕНТЫ

РЯЗАНЬ. Полная автомати-
зация трудоемкого процес-
са металлургического про-
изводства иа заводе сель-
скохозяйственного машино-
строения стала возможной
благодаря предложению

студентов. Раньше на приго-
товлении шихты для выплав-

ки чугуна в цехе было за-
нято восемь человек. Ис-
пользуя средства малой ме-
ханизации, они доставляли
нужные компоненты на ве-
сы, затем загружали их в -

вагранку. Группа студентов
Рязанского сельскохозяйст-
венного института сконст-
руировала весовой дозатор.

Его блоки управления и кон-
троля устанавливаются в ка-

бине мостового крана. В
соответствии с программой
электромагнит захватывает
металлолом, использующий-
ся для приготовления ших-
ты. С этой работой успешно
справляется один оператор.

ВОЗДУХ —

СОЮЗНИК
ГОРНЯКОВ

ДОНЕЦК. Мягкая оболоч-
ка из резинокорда, напол-

ненная сжатым воздухом,

оказалась надежным креп-
лением в угольных шахтах,
способным заменить тради-

ционное дерево. Это изоб-
ретение ученых Донецкого
научно - исследовательского

угольного института переда-
но в серийное производст-

во. Пневматическая шахтная

крепь закрепляет свод за-

боя значительно быстрее и
лучше, чем громоздкие де-

ревянные сооружения. За
год одна передвижная пнев-

мокрепь сэкономит полты-

сячи кубометров леса. Уже
в этом году в объединении
«Артемуголь» будет изго-

товлено около 800 таких

комплексов.

(ТАСС)

□

ЭСТОНСКАЯ ССР. Марка

таллинского производствен-

ного комбината ДОСААФ
«Внхур» хорошо знакома

авто- и мотогонщикам на-

шей страны и за рубежом.
Здесь выпускаются гоноч-

ные машины и мотоциклы.

НА СНИМКЕ: к первым

ходовым испытаниям подго-

товлен новый гоночный мо-

тоцикл класса «350».

Фото Ю. Венделина

и А. Рухадзе.

Фотохроника ТАСС

ПЛАН 10-й ПЯТИЛЕТКИ— ЗА 4,5 ГОДА!

ПОСТУПЬ ШАХТЕРСКИХ
Л   И   Д   Е   Р  О   В •>

РЕЗУЛЬТАТЫ РАБОТЫ ПЕРЕДОВЫХ КОЛЛЕКТИВОВ
ЛЕНИНГРАДСКОГО ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ

ПО ДОБЫЧЕ СЛАНЦА «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
ЗА ТРИ ГОДА И ПЯТЬ МЕСЯЦЕВ 1979 ГОДА

Т. С. Антонова, М. М. Харитонова, Т. В. Варламова,
Смирнова — транспортерщицы сланцеподачи цеха камерных
печей завода «Сланцы». Т. С. Антонова работает 24 года на
заводе, остальные—по 27 лет. Все эти годы они добросовестно
выполняют свои обязанности, отлично знают технику, при не-
обходимости могут заменить ^руг друга. Все они— ударники

коммунистического труда.

ДЕЛА СТРОИТЕЛЬНЫЕ

ПРЕЖДЕ ВСЕГО-
СОЗНАТЕЛЬНОСТЬ

Ленинградский девиз: «От
высокого качества работы каж-
дого — к высокой эффективно-
сти труда коллектива!» все ши-
ре берет размах. Ведь всем яс-

но, что чем больше мы сбере-
жем строительного материала,

тем больше дополнительно смо-

жем построить жилой площа-

ди, следовательно, новые семьи

сланцевчан получат благоуст-
роенные квартиры. И если бу-
дем качественнее трудиться,

то сэкономим не только мате-

риалы, на и время, что поможет

досрочно выполнить намечен-

ные планы. Мне как члену по-

стоянной комиссии по строи-

тельству и промышленности

строительных материалов город-

ского Совета народных депута-

тов и как председателю депутат-

ских постов приходится бывать
па объектах строительного тре-

ста № 63.
Наблюдая за работой на

строящихся объектах, часто за-

мечаешь, что среди некоторых

руководителей' и рабочих еще

низкая сознательность. Для них

не стало потребностью беречь
государственное добро, начиная

от гвоздя до железобетонной
колонны, которые валяются иа

рабочем месте или лежат сло-

манными. ' То же самое можно

сказать о досках, железобетон-
ных плитах, перемычках, обна-
личке, десятках кубометров пе-

нобетона. Сколько утеплителя,

раствора и бетона бывает про-

сто выброшено! Мне в марте

пришлось побывать на строя-

щемся объекте совхоза «Авро-
ра» — на комплексе на 6.000
голов молодняка крупного ро-

гатого скота (его строительство

ведет ПМК-102, где начальни-

ком участка Н. А. Цветаев). И
неприятно было видеть, что на

данном объекте лежали сломан-

ные плиты покрытий, бетон,
что с низким качеством выпол-

нены каменные работы на хра-

нилище. На объекте нет ни од-

ного лозунга, призывающего к

бережливости, указывающего

на стоимость той. или иной де-

тали. Чувствуется, что народ-

ный   контроль   бездействует.
Такая же картина наблюдает-

ся и на объектах СУ-322 тре-

ста № 63. На многих из них
можно видеть груды битого
кирпича, выгруженного вруч-

ную с автомашины и неупо-

требленного в дело. Да много

здесь валяется и целого кирпи-

ча. Штабеля сборного железо-

бетона, карнизные плиты, лест-

ничные площадки, парапетные

плиты, перемычки, пустотные

плиты, под открытым небом ле-

жат десятки кубометров пено-

бетона, уложенных на строя-

щемся административно-быто-
вом комбинате объединения
«Ленинградсланец» и на новом

корпусе регенератного завода.

Сейчас на объектах также не

встретишь призывающего ло-

зунга к экономному расходова-

нию строительных материалов.

Не имеется даже табличек о

стоимости того или иного стро-

ительного материала. Только
халатностью, бездействием чле-

нов групп народного контроля

можно объяснить такое поло-

жение. Если бы начатое дело

строители доводили до конца,

укладывались в график, а не

растягивали на года, дополни-

тельно высвободилось бы нема-

ло так нужного народному хо-

зяйству строительного материа-

ла. Отсюда и порождается низ-

кое качество строительно-мон-
тажных работ.

После сдачи в эксплуатацию

объекта можно зачастую уви-

деть, как новоселам остаются

строительные детали, все равно

что памятники, лежащие года-

ми.

В новой Конституции СССР,
в статье 61, записано, что

«Гражданин СССР обязан бе-
речь и укреплять социалистиче-

скую собственность, бережно
относиться к народному добру».
Нужно сделать так, чтобы каж-

дый строитель сознательно от-

носился к вопросам бережливо-
сти и экономии.

С. ПЕТРОВ,
депутат городского Совета
народных депутатов, член

постоянной комиссии по

строительству и промыш-

ленности строительных ма-

териалов, рабкор.

ПО   СЛЕДАМ   НАШИХ   ВЫСТУПЛЕНИЙ

!! ЦЕНТР   РШТЫ-ПАРТГРУППА"
Передовая статья под таким заголовком, опубликованная в

№ 107 «Знамени труда» 6 июня, обсуждена 8 июня на совеща-

нии секретарей цеховых партийных организаций завода «Слан-
цы». Вскоре секретарь партбюро газогенераторного цеха Г. А.
Нутрихина (в адрес этой партийной организации в статье вы-

сказаны замечания по работе партгрупп) ответила в партком за-

вода и в редакцию городской газеты.

Она сообщила: «В партийной организации газогенераторного

цеха разработан план мероприятий по улучшению работы парт-

групп, в нем учтены отмеченные в статье недостатки. 20 июня

будет проведено собрание коммунистов цеха с повесткой дня «О
работе партгрупп по мобилизации коллектива на успешное! вы-

полнение принятых социалистических обязательств».
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ГОРНЫЕ УЧАСТКИ

шахта им, С. М. Кирова
участок № 1
В. И. Старший + 35098 т 20400 т .33,1
шахта № 3
участок № 2
Р. Г. Шигабутдинов + 35698 куб. м 24990 куб. м 30,9
участок № 3
Ю. Г. Герович + 29555 куб.м 21410 куб.м 27,1
участок № 1
Ю.  А.  Сутягин + 2872 Г куб. м 24550 куб м 24,8
шахта им. С. М. Кирова-
участок № 2
С. И, Дурманов + 23781 т 18940 т 22
шахта «Ленинградская»
участок № 2
А. В. Семенов + 14868 куб.м 19530 куб. м 16,3

ДОБЫЧНЫЕ БРИГАДЫ ГРОЗ

шахта им. С. М. Кирова
Н.  И.  Рендаков + 18021 т 5670 т 67,6
А. Ф. Никулин +22929 т 6300 т 59,4
В. Г. Панченко + 12560 т 5670 т 47,1
шахта «Ленинградская»
Е.  П. Иванов + 22772 куб. м 15450 куб. м 35,2
шахта № 3
Н. 3. Хатунцев + 20548 куб. м 16210 куб.м 25,8
шахта им. С. М. Кирова
В. М Михайлов + 6578 т 5670 т 24,7
Г. Ф. Климюк + 5660 т 5670 т 21.3
В.  В. Никифоров + 5290 т ' 5670 т 21,3
шахта № 3
Н. Е. Алещенков + 17000 куб.м 16280 куб.м 20,1
шахта им. С. М. Кирова
В. Д. Кузьмин + 4156 т 5670 т 15,6

ГОРНОПРОХОДЧЕСКИЕ БРИГАДЫ

шахта им. С. М Кирова
Г. Г. Михайлов +  1919 п. м 330 п. м 120,7
шахта № 3
Ю. В. Погорелов + 3111 п. м 600 п. м 116,1
шахта «Ленинградская»
И. И. Марин +  1167 п. м 200 п. м 108,1
И. Я. Яковлев + 2246 п. м 550 п. м 90,2
Г. И. Федоров +  1425 п. м 500 п. м 61,4
М. П. Антонов +  ИЗО п. м 530 п. м 49,3
шахта № 3
Л.  Н. Костин +    375 п. м 140 п, м 31,3
шахта «Ленинградская»
А.   И. Щелканов +    446 п. м 500 п. м 20,1
шахта им. С. М. Кирова
А.  П. Семенов +    183 п. м 260 п. м 16,3
шахта «Ленинградская»
В. А. Рымша +    366 п. м 450 п. м 15

ЦШ КОММЕНТАРИЙ ^

Коллектив объединения «Ленин-
градсланец» (без шахты «Кашпир-
ская») опережает трудовой график
с начала пятилетки на 19,5 дня.

За этот период добыто сверх
плана 379,1 тысячи тонн сланца.

Большой вклад в общий успех

внесли горняки шахты № 3. На их

сверхплановом счету 195.800 тонн
сланца, что позволило сэкономить
51 день.

Велика заслуга в достижении
высоких производственных показа-

телей передовых коллективов уча-

стков и бригад объединения, раз-

вернувших широкое соревнование

за увеличение нагрузки на очист-

ной и подготовительный забой.
Ведущими в этом соревновании

стали бригады Е. П. Иванова, В. Н.
Баранова, Н. Е. Алещенкова,
Ю. В. Погорелова, Г. Г. Михайло-
ва, И. И. Марина, И. Я. Яковлева
и другие, успешно выполняющие

принятые на четвертый год пяти-

летки высокие социалистические

обязательства.
В мае, продолжая увеличивать

достигнутое опережение, особенно
производительно работали коллек-

тивы участка № 2 шахты № 3, ру-

ководит которым Р. Г. Шигабут-
динов и участка № 2 шахты

«Ленинградская», возглавляемый
А.     В.     Семеновым.         Бригада
В. М. Михайлова с шахты име-

ни С. М. Кирова, выдав на-гора
536 тонн сверхпланового сланца,

на два дня раньше выполнила ме-

сячное задание. Бригада коммуни-

стического труда Ю. В. Погорело-

ва с шахты № 3 сэкономила 3,9
дня, пройдя дополнительно 140 по-

гонных метров горных выработок.
Это лучшие результаты в мае.

Однако, если сравнить сего-

дняшние показатели с опублико-
ванными в предыдущем экране,

станет ясно, что темпы, которыми

идет коллектив объединения к до-

срочному выполнению пятилетнего

задания, могут быть значительно

выше. В мае труженики шахты

№ 3 добыли 3.842 тонны сланца

сверх плана, шахты «Ленинград-
ская» — 2.257 тонн. Если бы к

этим результатам добавились еще

сверхплановые тонны шахты имени

С. М. Кирова, получилась бы вну-

шительная цифра. Однако горняки

шахты в мае не только не

уложились в плановые показатели,

а и дали такой «минус», что от

сверхплановой добычи шахт оста-

лось только 1.836 тонн, которые и

позволили только на 0,1 дня уве-

личить опережение.
Работа шахты имени С. М. Ки-

рова вызывает тревогу. Третий ме-

сяц подряд коллектив не справля-

ется с планом. Скорость, с кото-

рой сокращается «плюс», достиг-

нутый с начала года, ставит под
угрозу выполнение полугодового

плана.

Сегодня, когда до завершения

первого полугодия осталось мень-

ше месяца, необходимо сконцент-
рировать все усилия на. главном-

устранении недостатков, мешаю-

щих нормальной работе коллекти-

вов.
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ПО СЛЕДАМ ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

ГДЕ ЖЕ ВЫХОД?
Это письмо пришло с фермы Монастырек совхоза «Родина» от

одного из лучших мастеров машинного доения района, члена КПСС
с 1961 года Натальи Григорьевны Недоповзовой.

«Нелегкая задача поставлена в

этом году перед нашим коллекти-

вом — надо надоить от каждой
коровы по 2.980 килограммов мо-

лока. Могут возразить, что не та-

кая уж и нелегкая задача. Ведь
многие, наверное, помнят, как в

1976 году мы надоили в расчете

на одну корову по 3.366 килограм-

мов молока. Да, было такое вре-

мя. Только теперь мы о таком

можем лишь мечтать.

Что же произошло на ферме за

этот год с небольшим? А попали

мы в тупик. Вроде бы и стараем-

ся, и коллектив сейчас сложился

неплохой. Вот только руководство

и специалисты хозяйства все реже

и реже стали наведываться. Все
пущено на самотек, живем только

сегодняшним днем. Взять хотя бы
начало минувшей зимовки. Никто
не подумал, что отелы пойдут в

основном по весне. Вот тогда бы
и кормить коров сеном получше.

Так нет, сначала скормили хоро-

шее, а к весне одну гниль оста-

вили. Неужели некому было по-

хозяйски распорядиться?
Или вот еще насчет патоки. Все

животноводы знают, какое это ог-

ромное подспорье для поддержа-

ния надоев, особенно при скарм-

ливании   низкокачественных    кор-

мов. Привезли ее и к нам на фер-

му. Только половина ушла в кана-

лизацию. А сколько мы говорили

руководству, что панна, куда ее

закачивали, течет! Хотя они и са-

ми должны были увидеть это,

если бы были настоящими хозяе-

вами, берегли бы общественное
добро. А то большое количество

брюквы тоже ушло впустую. Дава-
ли ее мерзлую, а от этого только

снижались жиры в молоке и вдо-

бавок у коров были преждевре-

менные отелы.

Много мы говорим об эффек-

тивности и качестве. Вроде бы и

правильно. Ведь именно на это

сделан партией упор в 10-й пяти-

летке. У нас даже лозунг, призы-

вающий к тому, висит. А что тол-

ку? О каком повышении качества

молока можно говорить, если в

емкости, где оно хранится, дав-

ным-давно вышла из строя мутов-

ка, и сливки оседают на стенках, а

потом смываются в канализацию.

Естественно, что жирность в моло-

ке снижается.

И о последнем. В прошлом го-

ду мы получили от каждых 100
коров немногим более 50 телят. А
нынче, смех кому сказать —и по

40  не  получим.      Только смех-то

сквозь слезы. У нас все доярки

этим очень обеспокоены: кого

доить-то будем? Коровы не осе-

меняются, четвертая часть из че-

тырехсот яловыми остаются. Да
и не удивительно. На прогулки не

выгоняли даже весной: загоны

были неисправны, а потом не бы-
ло осеменатора. Да и кормами

потчевали их морожеными. При-
везут силос, бросят в проходе, -и

лежит он там 5—7 дней, пока с

горем пополам весь не скормим.

Так если нет заботы о животных,

подумали бы о людях. Мы же

все руки перепортили с такой ра-

ботой. И некому сказать, некому

рассудить. Народный контроль не

работает, депутаты сельсовета за-

были, наверное, где и ферма на-

ходится. Да и отвечающий за на-

шу ферму секретарь парткома

Б. Д. Иванов что-то давненько не

-наведывался. А надо бы. Ведь мы

даже обязательства еще на паст-

бищный период не принимали. Да
и других неполадок много.

А ведь мы стараемся, за каж-

дый грамм молока боремся. Так
не пора ли руководящим нашим

работникам начать болеть за об-
щественные дела, помогать нам

улучшать работу, больше сдавать

государству молока. Ведь именно

об этом говорил на июльском

(1978 года) Пленуме ЦК КПСС тов.

Л. И. Брежнев. И мы, работники
фермы, целиком и полностью под-

держиваем политику нашей пар-

тии, направленную на дальнейшее
развитие сельского хозяйства. Но
делать надо всем вместе: и жи-

вотноводам, и специалистам, и

руководству. Пока же мы нужной
поддержки с их стороны не ви-

дим. И выхода из тупика, в кото-

ром оказались, не придумаем».

Вот такое тревожное письмо прислала в редак-

цию Н. Г. Недоповзова, человек, которого глубо-
ко волнуют дела на ферме. Да и не только ее

одну. Доярки А. Г. Иванова, Л. Ф. Цветкова, не

раз выходившие в число четырехтысячниц,, опыт-
нейшие пастухи А. Г. Пилабер и В. М. Шокот то-

же встревожены сложившимся положением. По-
жалуй, пребывают в спокойствии лишь бригадир
фермы В.Таргонская и ее помощница, в прошлом

техник-осеменатор фермы, Е. Сырова, Они не

только не бьют тревогу, но и, похоже, вполне

смирились с тем, что сейчас происходит. Да и как

это ни странно, обе не совсем четко представля-

ют, что же происходит на ферме.
—  Выполнили обязательства, взятые на стойло-

вый период?
—■ Не знаю, кажется, нет, — следует ответ

бригадира.
—  Сколько вам надо надоить за пастбищный

период молока от каждой коровы, чтобы по-

крыть отставание?
—  Не знаю.
—  Какой был в прошлом году выход телят и

каков ожидается?
—  Не знаю.
И только на один вопрос: «Что надо сейчас

сделать, чтобы поправить дела?» — последовал

уверенный ответ: «Выбраковать около 100 коров».

Допустим, на это пойдут в хозяйстве. Где гаран-

тия, что за год здесь при таком отношении вновь

не искалечат четвертую часть стада? Такую гаран-

тию животноводы фермы Монастырек, и прежде

всего руководители, сегодня дать не могут, по-

тому что и сегодня на ферме катастрофически
растет число  яловых коров.

—  Не знаем, просто не знаем, в чем и дело.

Хотя бы взялись наши специалисты да провели

квалифицированное обследование всего стада, —

таково единодушное мнение доярок.

—  А что же думают зооветспециалисты по это-

му поводу?

Отвечает зоотехник-селекционер совхоза И, В,
Орлова: «Во-первых, я хочу возразить монасты-

рекским животноводам. Думали и мы о них.
Сколько одних техников-осеменаторов за год

сменили! Всякие  были, а эффекта нет.     Честно

признаться, и мы в тупике. Будем на днях еще

раз разбираться. Но, наверное, не надо было пе-

реводить коров на 2-разовую дойку. Это в нема-

лой степени повлияло на их воспроизводительные

качества».

Но ведь в других хозяйствах, например «Слан-
цевском», все дойное стадо доят по два раза, а

выход телят почти стопроцентный.
«Все дело в том, что в Монастырьке старое ста-

до, а двухразовая дойка в полной мере оправ-

дывает себя лишь когда животных приучают к та-

кому распорядку сразу после первого отела. Мое
мнение — надо снова переходить иа трехразовое

доение. И надои поднимутся, и станет меньше за-

болеваний, а осеменение будет более эффектив-
ным. Тем более, что техника туда подобрали, хотя

и молодого, но очень старательного», — говорит

главный ветврач объединения «Родина» Ю. И.
Щербаков.

— Будем разбираться, — заверяет и главный
зоотехник совхоза «Родина» А. Я. Дранцов.

Но почему же, чтобы принять такое простое

решение, надо было дожидаться такого ЧП?
Разве еще тогда, в 1978 году, когда зоотехники

в начале пастбищного периода дали команду пе-

реходить на двухкратную дойку, не могли воз-
разить им ветеринарные специалисты? И не вместе

ли должны приниматься такие решения, от кото-

рых во многом зависит продуктивность живот-

ных, а в конечном . счете планово-экономические

показатели деятельности целого коллектива, за-

работок животноводов, их  настроение?
Складывается мнение, и его подтверждают в

разговоре сами зооветспециалисты, что пока

они работают вразнобой. Отсюда-то и все беды,
оттого-то и попали все сейчас в тупик. И хорошо,

если хоть на этот раз они придут к единому реше-

нию, тщательно взвесив все «за» и «против».

Думается, что не последнюю роль должен сы-

грать в улучшении работы Монастырекских жи-

вотноводов и партком СПО «Родина» под

руководством его секретаря Б. Д. Иванова, по-

требовав от зооветспециалистов и администрации

немедленного вмешательства в дела коллектива

фермы Монастырек. Пока же он очень робко ис-
пользует право партийного контроля,

А. БЕДОВА.

Несколько лет подряд в чис-
ле лидеров социалистического

соревнования среди мастеров

машинного доения фермы Вы-
скатка совхоза «Родина» —Н. И.
Рудкова (на снимке) и В. Н.
Трифонова. С начала года они
надоили в среднем от каждой
коровы по 1.463 килограмма

молока.

Фото О. Антонова.

ВСЕГДА
НА СТРАЖЕ
ЗДСРОВЬЯ

Вот уже 12 лет работает на
Переволокском медицинском
пункте фельдшер Р. А. Свет-
личная.  |

Несмотря на то, что наша
деревня от медпункта за пять
километров, Раиса Александ-
ровна обслуживает все вызо-
вы, вовремя делает всем при-
вивки, особенно следит за
детьми.

Желаем   ей   хорошего    здо-
ровья  и  успехов   в   ее  благо-
родном деле.

ЕФИМОВА,   ТУРГЕНЕВА,
ЕФИМОВ  и другие жите-
ли д. Втроя.   Всего десять

подписей.

ОН прошел во всех хозяйствах
специализированного пронз-

водствеипого объединения «Ро-
дина» и посвящен был окончанию

весеннего сева. В совхозе «Старо-
польский» к нему готовились ос-

новательно.

В половине одиннадцатого утра

секретарь парткома хозяйства
Г. С. Титов открыл торжествен-

ную часть. Чести поднять крас-

ный флаг праздника были удо-

стоены бригадир первой полевод-

ческой бригады А. И. Кузнецова
и механизаторы Е, Н. Никитин и

А. М. Скрыльников,
В гости к старопольцам прибы-

ли шефы ленинградского объеди-
нения «Знамя Октября», предста-

вители соревнующегося совхоза

«Осьминский», делегация совхоза

«Слаицевский», Главный агроном

хозяйства Б. К. Касымов расска-
зал  об   итогах    весеннего     сева.

СЕЛО: РАБОТА И ЛЮДИ

ПРАЗДНИК ТРУДА
вкратце остановился на тех зада-
чах, которые предстоит решить в
период заготовки кормов, зачитал

приказ о награждении отличив-
шихся механизаторов и полево-
дов. Затем состоялся парад тех-
ники, иа которой отличились по-

бедители социалистического со-

ревнования  в период сева.
Переходящее Красное знамя

совхоза и премия за первое ме-
сто вручены коллективу первой
полеводческой бригады, руково-

дит которой старейший бригадир
хозяйства А. И. Кузнецова. За
второе место переходящий КР ас -

иый  вымпел   и премию   получили

полеводы второй полеводческой
бригады, где руководителем Н. В.
Сафонова. По их заявкам прозву-

чали в исполнении местных арти-

стов из Старопольского и Коло-
гривского Домов культуры их лю-

бимые песни. Группа школьников

с оздоровительной площадки вы-

ступила с гимнастическими уп-

ражнениями. Их подготовил мо-

лодой спортинструктор совхоза

В. В. Иванов,
С большим оживлением встре-

тили участники праздника вы-

ступление агитбригады. Члены ее

— директор Старопольского Дома
культуры  И.   В.  Акулова,    худо-

жественный руководитель А. В.
Пантелеев, художественный руко-

водитель Кологривского ДК И, А.
Гуськова, завхоз Л. М. Лысенко,
заведующая музыкальным секто-
ром Л, Н. Костина, библиотекарь
Н, А. Лебедева, уборщица Свет-
лана Сомова — остро, с добрым
юмором критиковали все неполад-

ки, с которыми встретились, объ-
езжая совхоз.

Закончился праздник труда вы-
ступлением фольклорного хора

Дома культуры горняков и худо-

жественной самодеятельности До-
ма культуры «Мир» объединения
«Знамя Октября».

А вечером в Старопольском
Доме культуры состоялся «ситце-

вый бал», на котором были вру-

чены призы за лучшие ситцевые
наряды,

А. ГИНДОВА.

КАК ВАС

ОБСЛУЖИВАЮТ?

НОВАЯ
СИСТЕМА ТРУДА

В магазине № 47 внедре-

на система бездефектного
труда.

Чтобы оценить труд каждо-

го работника магазина, созда-

на постоянно действующая
административная комиссия,

которая смотрит за организа-

цией, дисциплиной труда на

том или ином месте. За каж-

дое нарушение, в зависимости

от его характера, кассиру-опе-

рационисту, продавцу, фасов-
щику снижается месячный ко-

эффициент качества труда. При
определенном его уровне пре-

мия такому кассиру, продавцу,

фасовщику не выплачивается.

СТИМУЛ В РАБОТЕ
Комбинат общественного

питания три месяца не вы-

полнял план. В мае коллек-

тив добился успеха., План по

товарообороту был перевы-

полнен на 6,3 процента, по

выпуску собственной про-

дукции — на 6,1 процента.

Во многом этому способст-
вовал переход на новую опла-

ту труда. Во время перетарифп-
кацин работала специальная

тарифно - квалификационная
комиссия. В зависимости от

опыта, знаний, отношения к

труду работникам • обществен-
ного питания повышалась за-

работная плата.

СВЕЖИЕ ОВОЩИ
В настоящее время иа

прилавки магазинов, торгую*

щих овощами, поступила ка-

пуста нового урожая. Све-
жие овощи вносят разнооб-
разие в нашу пищу, полол*

няют наш организм витами-

нами.

В овощехранилище торга
поступило 70 тонн капусты.

Такая же партия ожидается

из Азербайджана. Цейа капу-
сты 30 копеек за килограмм,

С 21 нюня она снизится иа де-
сять копеек.

В этом году городской торг
заключил договоры на постав-
ку свежих овощей из Азер-
байджана, с Украины, из Аст-
рахани.

Подборку подготовила
В. КАРАСЕВА.



«СОЮЗПЕЧАТЬ» ПРЕДЛАГАЕТ:

В КОЛЛЕКЦИЮ „ПАРОВОЗОВ"
Серия почтовых миниатюр

«Отечественное паровозостроение»

продолжается. Выпущено пять но-

вых марок 1979 года.
На марке в 2 коп. один из пер-

вых пассажирских паровозов ти-
па 1-3-0-А, построенный в 1878
году на Коломенском машино-

строительном заводе.

На миниатюре достоинством в 3
коп. товарный паровоз серии «Щ».
Спроектированный в 1906 году на
Харьковском паровозостроитель-

ном заводе, паровоз «Щука», как
называли его железнодорожники,

много лет являлся основным ти-

пом товарных паровозов. На мар-

ке — модель 1912 года.

4-копеечная     марка     представ-

ляет пассажирский паровоз серии

«ЛП», построенный на Путилов-
ском заводе в 1915 году. Это са-

мый мощный дореволюционный
паровоз.''

Пассажирский паровоз серии

«СУ» («Сормовский, усиленный»)
типа 1-3-1 создан в 1925 году.

Он получил широкое распростра-
нение на железных дорогах стра-

ны. Его изображение на марке в

6 копеек.

После Великой Отечественной
войны в 1947 году на железные

дороги СССР поступил мощный
грузовой паровоз. Он изображен
на 15-копеечной марке.

Марки ' поступили в киоски и

магазины «Союзпечати».

ПЕРВЕНСТВО
ОБЛАСТИ

Состоялся очередной (пятый) тур

первенства Ленинградской обла-
сти по футболу среди команд

первой группы.

Лидер области — Волховский
«Металлург» —принимал на своем

поле тихвинский «Металлург» и

победил со счетом 1:0. Кингисеп-
пский «Фосфорит» у себя дома

играл ср светогорским «Трудом»
и выиграл 1:0. Лужский «Белко-
зин» в гостях проиграл 1:2 тих-

винскому «Кировцу». «Водник»
(Петрокрепость) на поле соперни-

ков с крупным счетом 6:1 выиг-

рал у команды «Орешек» (нос.
Морозовка). Наш «Химик» на

своем поле одержал уверенную

победу (6:1) над командой «Маяк»
(г. Кронштадт). «Шахтер» играл в

городе Выборге с местным «Аван-
гардом». Футболисты «Шахтера»
играли ниже своих возможностей,
игроки нервничали, игра у них не

получилась. И наоборот, целена-

правленные передачи и игра в

пас футболистов «Авангарда»
приносили успех. А нервозная иг-

ра получилась из-за несогласован-

ных действий тренеров команд о

переносе игры на другие часы. В
итоге получилось так, что «Шах-
тер» потерпел поражение с раз-
громным счетом 8:0. Иначе такой
счет не назовешь.

Из 12 команд   за   пять    туров

лишь три не испытали горечь по-

ражений. А одна команда —

кингисеппский «Фосфорит» — не

пропустила в свои ворота ни од-

ного гола. Больше всех забили
голов в ворота соперников

команды «Авангард» (Выборг) и

«Металлург» (Пикалево). А вот

больше всех пропустили в свои

ворота команды «Маяк» (Крон-
штадт) и «Водник» (Петрокре-
пость) .

А. МИХАИЛОВ,
председатель горкома по физ-
культуре  и спорту.

ПОЛОЖЕНИЕ КОМАНД
ПОСЛЕ ПЯТИ ТУРОВ

Команды         И    В    Н    П   М   О
«Металлург»    5    5 — — 10: 2  10
(Волхов)
«Фосфорит»      5    4    1  —    7: 0    9
(Кингисепп)
«Кировец»        5    3    2 — 14: 6    8
(Тихвин)'.
«Авангард»      5   3    1    1  16: 2
(Выборг)'
«Металлург»    5   2    1    2 16: 4   5
(Пикалево)
«Химик» '        5   2    1    2 10: 4   5
(Сланцы)
«Бел козин»       5    2 —    3    9: 7
(Луга)
«Шахтер»         5    1    2   2   5:12   ■■

(Сланцы)
«Водник» .       5    1    1    3    7:18    3
(Петрокрепость)
«Орешек»         5 —   2   3   5:16   2
(Морозовка)
«Труд»   .         5    1—4   2:17   2
(Светогорск)
«Маяк»            5 —    1   А   5:18    1
(Кронштадт)

ПРИМЕЧАНИЕ: И — количест-

во проведенных игр, В — одержано

побед, Н — ничьи, П — пораже-

ния, М — соотношение забитых и

пропущенных мячей, О — количе-

ство набранных очков.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 19 ИЮНЯ
8.00 — «Время». 8.50 — Утрен-

няя гимнастика. 9.15 — «Ребятам
о зверятах». 10.00 — «Выбор».
Художественный телефильм. По
окончании — Новости. 14.30 —

Новости. 14,50 — Программа до-
кументальных фильмов. 15.50 —

Концерт государственного фольк-
лорно-хореографического ансамб-
ля «Хорошки». 16.20 — «На
стройках пятилетки». 16.50 —

Фильм— детям. «Всадники». Худо-
жественный телефильм. 17.55 —

«Ваш завтрашний адрес». Доку-
ментальный телефильм. 18.15 —

«Подвиг». 18.45 — «Сегодня в

мире». 19.00 — Встреча юнкоров

телестудии «Орленок» с членом-

корреспондентом АМН СССР хи-

рургом С. Я. Долецким. 20.00 —

Скрипичные произведения С. Рах-
манинова и Д. Шостаковича.
20.10 — Киноэпопея «Великая
Отечественная». Фильм 13-й. «Ос-
вобождение Украины». 21.00 —

«Время». 21.35 — Чемпионат Ев-
ропы по баскетболу. Мужчины.
Передача из Италии. В перерыве

— «Сегодня в  мире»,

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 19 ИЮНЯ
9.00 — Новости. 9.15— «Кино-

репортаж и другие жанры в до-
кументальном кино». Из цикла
«Кино и время». 10.05— «Русская
классика на экране». «Без вины
виноватые».           Художественный
фильм. 18.00 — Для детей. Про-
грамма мультфильмов. 18.30 —

«Телевизионная школа пропаган-
диста». «Идейно-воспитательную
работу — на уровень новых тре-
бований».- Заключительная беседа.
19.00 — «Ленинград». 19.30 —

«Море наше Ладожское», «Воро-
нок». Документальные фильмы.
20.10 — «Напевы родного края».
Фильм-концерт. 21.00 — «Время».
21.35— «Музыкальные открытки».

21.45 — Новости. 22.00 — «Щит
и меч». Фильм 1-й. «Без права
быть собой». (С субтитрами).

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 19 ИЮНЯ
14.25 — Программа передач.

16.20 — Художественный фильм
«Факел». 17.55 — Вечерняя про-
грамма. 18.00 — Годы и люди:
«Расплата неотвратима» и «И по-
звал за собой». 18.25 — «Олим-
пийский прицел». Фильм о спорте.
19.00 — «Спортивная призма».

19.30 — Концертная студия. Вы-
пускники Таллинской государст-
венной консерватории. 21.35 —

«Актуальная камера». 21,55 —

«Труженикам села». 22.05— 23.10
Чемпионат Европы по баскетбо-
лу. Мужчины  (из  Италии).

СПОРТИВНЫЙ КАЛЕЙДОСКОП

ЗНАКОМЬТЕСЬ— КАРАТЭ

Этот вид оперта быстро завое-

вывает популярность в нашей
стране.

В секции каратэ при Белорус-
ском государственном институте

физической культуры занимается

около 200 человек. И не только

юноши. Уникальные упражнения,

развивающие ловкость,   гибкость,

координацию, привлеиают к заня-

тиям и девушек.

На снимке: тренировочный бой,

Фото Г. Семенова. (Фотохро-

ника ТАСС).

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

К и и о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 19 июня
—  «Золотой пояс». Начало в 17, 19
часов,

КИНОТЕАТР «ТРУД». 19 июня

—   «Двое в новом доме». Начало
в 11, 14.20, 16,10, 18, 19.50, 21 час

40 минут.

КОМБИНАТУ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

требуются

ФОРМОВЩИКИ,
РАБОЧИЕ в лесоцех,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
ПЕНСИОНЕРЫ для заготов-

ки сена в совхозе.         6 — 1

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙПО

требуются

на постоянную

и временную работу
ШОФЕР-ПРОДАВЕЦ иа ав-

толавку,

ЗАГОТОВИТЕЛЬ,
ШОФЕРЫ,
ПЕНСИОНЕРЫ   для работы

в совхозе по заготовке сена.

4—2

СЛАНЦЕВСКИЙ
ЛЕСОКОМБИНАТ

приглашает на работу

РАБОЧИХ лесопункта на
временную и постоянную рабо-
ту со сдельно - премиальной
оплатой труда,

ПЕНСИОНЕРОВ на полный
и неполный  рабочий день,

ШОФЕРОВ на лесовозные

автомашины,

МАСТЕРА  в мебельный цех.

Обращаться в отдел кадров.

3—1

УМР-294
ТРЕСТА

«ПРОМСТРОИМОНТАЖ - 71»

требуются

на строительство объекта в

совхозе «Аврора» дер. Ново-
селье

МОНТАЖНИКИ стальных и

железобетонных конструкций 3
— 5 разрядов,

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ 3—5
разрядов,

БЕТОНЩИКИ 3—4 разрядов.

Обращаться       по       адресу:
стройплощадки совхоза «Авро-
ра», дер. Новоселье, УМР-294,

5 — 1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ХОЗРАСЧЕТНОМУ

РЕМОНТНО-
СТРОИТЕЛЬНОМУ

УЧАСТКУ

срочно требуются

ЭКСКАВАТОРЩИК           на
ЭО-26-21,

АВТОКРАНОВЩИК на К-51
на постоянную работу,

плотники,
КАМЕНЩИКИ на постоян-

ную и временную работу, а так-

же ПЕНСИОНЕРЫ для рабо-
ты в совхозе.

Телефоны 2-25-34, 2-23-48.
10—2

НА СЛАНЦЕВСКИЙ
ТАРОРЕМОНТНЫЙ

УЧАСТОК

требуются

РАБОЧИЕ по ремонту дере-

вянной тары,

ЖЕНЩИНЫ на ремонт кар-
тонной тары,

ЭКОНОМИСТ на временную

работу.
Оплата сдельно-премиальная.

Обращаться по адресу: Ком-
сомольское шоссе, дом № 11,
автобус маршрута № 11, оста-

новка «Зеленая Роща».
4—2

ХЛЕБОКОМБИНАТУ

требуются

на постоянную работу
РАБОЧИЕ (женщины) в цех,

ЭЛЕКТРИК,
ГРУЗЧИКИ готовой продук-

ции.

3—1

ЮНОШИ   И ДЕВУШКИ,
ОКОНЧИВШИЕ

ВОСЬМИЛЕТНЮЮ
И СРЕДНЮЮ ШКОЛУ!

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОЕ
ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ
«РОДИНА»

ПРИГЛАШАЕТ

вас учиться в сельскохозяйст-
венные учебные заведения (ин-
ституты, техникумы, ПТУ).

Направление иа учебу мож-

но получить в отделе кадров

совхозов. Поступающие по на-

правлениям хозяйств получают

повышенную стипендию, имеют

льготы при поступлении.

Вступительные экзамены в

сельскохозяйственные технику-

мы будут проводиться у нас в

районе. Справки по телефонам
С-51-95, 6-51-61.

3—3

СЛАНЦЕВСКОЕ
РАЙЦО

ПРОИЗВОДИТ

набор молодежи в возрасте

от 15 лет и старше на курсы
в Ленинградское кооператив-

ное училище.

Срок обучения: с образова-
нием 8 классов — 3 года, с

образованием 10 классов — 1
год.

Училище готовит ПРОДАВ-
ЦОВ, ПРОДАВЦОВ - КОН-
СУЛЬТАНТОВ, ЗАВ. ОТДЕ-
ЛОМ, ЗАВ. МАГАЗИНАМИ.

Прием в училище без экза-

менов, учащимся выплачивает-
ся стипендия и предоставля-

ется общежитие.
Обращаться в отдел кадров

райпо.
.     5—1

СОВХОЗУ
«СЛАНЦЕВСКИЙ»

требуются

ШОФЕРЫ,
БУХГАЛТЕРЫ,

для производства

ремонтных работ
БЕТОНЩИКИ,
ЖЕСТЯНЩИКИ,
КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
ПЕЧНИКИ.
С предложениями обращаться

в отдел кадров.

Автобус маршрута № 1 1    до

д, Гостицы.
3—3

ЗАВОДУ
«СЛАНЦЫ»

-; срочно требуются

ПОВАР,
БУФЕТЧИЦА
для работы- на базе отдыха

«Березка».
Обращаться   в отдел кадров

завода.

Телефоны 5-11-37 и 5-14-41.
5—4

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ
ПРЕДПРИЯТИЕ

«ЛЕНЭНЕРГОРЕМОНТ»

ПРИГЛАШАЕТ

на работу на ТЭЦ
завода «Сланцы»

СЛЕСАРЕЙ,
Э Л Е К ТРОГАЗОСВАРЩИ-

КОВ,
РЕЗЧИКОВ,
РАБОЧИХ всех разрядов и

иа обучение указанным специ-

альностям.

Принятым на постоянную
работу одиноким предоставля-
ется благоустроенное общежи-
тие.

С предложениями обращать-
ся: г. Сланцы, ТЭЦ завода

«Сланцы». Телефоны 5-12-47,
5-15-72.

5-5

Коллективы гороно и горко-

ма профсоюза просвещения

глубоко скорбят по поводу

смерти старейшего учителя

СИВАШ ЕНКО Екатерины Си-
ловны и выражают соболезно-
вание родным и близким по-

койной.

Коллектив хлебокомбината
выражает соболезнование Во-
логовой Нине Михайловне по

поводу смерти матери.

■ Коллектив РМЦ СПЗ «Слан-
цы» глубоко скорбит по поводу

смерти ЛЕОПАРДОВА Сергея
Петровича и выражает свое со-

болезнование родным и близ-
ким покойного.

Сердечно благодарим коллекти-

вы мясокомбината, РСУ ЛПО «Ле-
нинградсланец», друзей и знако-

мых за участие и помощь в похо-

ронах дорогого мужа н отца

Смирнова Александра Ивановича.
Жена, сын.

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,
пятницам и субботам
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